

Dreikönig & Abschied

Zum Jahresbeginn verabschiedete sich Pfarrer Christian Hess

Umkirch. Am Dreikönigstag waren auch in Umkirch die Sternsinger unterwegs. In der Messfeier zum Festtag begrüßte Pfarrer Christian Hess eine stattliche Schar als Könige verkleideter Kinder und Jugendlicher, lobte ihren engagierten Einsatz und spendete ihnen den Segen. Die diesjährige Sternsinger-Aktion stand unter dem Motto „Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit“ mit besonderem Fokus auf Bangladesch. Am Ende des Gottesdienstes schwang Wehmut mit: Hess verabschiedete sich von der Gemeinde, in der er sich stets sehr

wohl und herzlich aufgenommen gefühlt habe. Sechs Jahre lang wirkte er als Kooperator in der Seelsorgeeinheit March-Gottenheim mit Umkirch. Zum 1. Februar wechselt er als Kooperator in die neu gegründete Pfarrei Herz Jesu Pforzheim.

Seit 2006 war in der Predigtbildung künftiger Priester tätig sowie fünf Jahre Regens des Freiburger Priesterseminars. Promoviert hat er über den von den Nationalsozialisten hingerichteten Seligen Priester Max-Josef Metzger, dessen Name auch das Umkircher Carithaus trägt.

Alfons Theis



Die Sternsinger zogen auch in Umkirch wieder von Haus zu Haus. Foto: ats